
Phytohormone

Beitrag von „Konni“ vom 9. Mai 2022, 22:06

Hallo Fabsi,
da hat mir ein Kollege schon mal von erzählt. Wird wohl in den Niederlanden des öfteren von 
Kakteenfreunden eingesetzt. 
Die Mittel kommen wohl aus dem professionellen Pflanzenbau. Hast Du nähere Infos dazu. 
Mein Kollege machte ein großes 
Geheimnis daraus das ich gerne näheres dazu wissen möchte.
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